

ABSTRAK

**NIKOLAS PASKALIS MANURUNG. NIM. 608310164. ” Upaya Peningkatan Hasil Belajar Shooting Dalam Permainan Sepak Bola Dengan Pemanfaatan Media Modifikasi Bola Plastik Pada Siswa Kelas X SMK Negeri 1 Rantau Parapat Labuhan Batu Tahun Ajaran 2012/2013 (Pembimbing : RASWIN)
Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Unimed 2013**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar shooting dalam permainan sepak bola dengan pemanfaatan media modifikasi bola plastik pada siswa kelas X SMK Negeri 1 Rantau Parapat Kabupaten Labuhan Batu Tahun Ajaran 2012/2013. Populasi dalam Penelitian ini adalah siswa kelas X TKJ SMK Negeri 1 Rantau Parapat Kabupaten Labuhan Batu dengan jumlah siswa (*sampel*) sebanyak 40 orang. Subjek yang dijadikan dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik *Total Sampling* yang akan diberikan tindakan berupa pembelajaran melalui penerapan media modifikasi bola plastik terhadap hasil belajar shooting sepak bola,

Metode yang digunakan adalah metode Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*). Untuk memperoleh data dalam penelitian ini dilakukan tes hasil belajar diakhir setiap siklus yang berbentuk aplikasi penilaian teknik-teknik lari sambung. Dengan pelaksanaan penelitian tes hasil belajar ini dilaksanakan selama dua minggu atau dua kali pertemuan. Analisis data dilakukan dengan reduksi data dan paparan data

Setelah data terkumpul dan dilakukan analisis maka diperoleh hasil analisisnya: (1) Dari tes awal diperoleh 10 orang siswa (25%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 30 orang siswa (75%) belum mencapai ketuntasan belajar. Dengan rata-rata hasil belajar siswa adalah 48.33%. (2) dari tes hasil belajar 1 siklus 1 diperoleh 19 orang siswa (47.5%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 21 orang siswa (52.5%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar, dengan rata-rata hasil belajar siswa 59.37%. (3) dari hasil belajar 2 siklus 2 diperoleh 35 orang siswa (87.5%) yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar, sedangkan 5 orang siswa (12.5%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar, dengan rata-rata hasil belajar siswa 71.66%. dalam hal ini dapat dilihat bahwa terjadi peningkatan nilai rata-rata hasil belajar siswa dari data awal ke siklus 1 yaitu sebesar 11.04%, sedangkan peningkatan nilai rata-rata siklus 1 ke siklus 2 yaitu sebesar 12.29%. berdasarkan analisis data yang dikatakan bahwa media modifikasi dapat menunjang pembelajaran pendidikan jasmani terhadap hasil belajar siswa kelas X SMK Negeri 1 Rantau Parapat Tahun Ajaran 2012/2013